

ET VOICI LA « SOUCOUBE » RECTANGULAIRE...

NEVERS.— Près de Saint-Hilaire-en-Morvan, un cultivateur, M. Julien Doussot, sortant de chez lui, aperçut dans le ciel une sorte de flamme incandescente. Celle-ci répandait une lueur très blanche et scintillante. L'engin qui se dirigeait, sans aucun bruit, en direction de Châtel-Guyon, disparut entre deux montagnes.

M. Doussot affirme avoir eu tout loisir d'observer l'engin qui était précédé, et non suivi, d'une lueur aveuglante. Il s'agissait d'une sorte de rectangle, d'un brun rougeâtre, avec un aileron de chaque côté.

A l'arrière du rectangle, M. Doussot a nettement distingué de 20 à 30 tubes terminés par des globes ou lampes s'allumant alternativement.

M. Doussot est persuadé qu'il s'agit bien d'une soucoupe volante.